



# 森の幼稚園へようこそ 港区立白金台幼稚園

## 11月園だよ

平成27年10月29日

園長 山形 美津子

108-0071  
港区白金台  
3-7-1  
(3443) 5666  
<http://www.1r5.rosenet.jp/shirokanedai-kg>



<運動会のひとこま>  
3歳児「パイナポードダンス」



4歳児「勇気のダンス100%」



5歳児「空までとどけ！太鼓の響き」



あかいはっぱ  
きいろいはっぱ  
ひらひら ひらひら  
すてきないろだね  
あきのいろ



### 運動会を通して成長した子供たち



「夢と勇気の大冒険」運動会開会式

秋も深まり、園庭には赤や黄色の落ち葉がたくさん落ちる季節になりました。その葉っぱは子供たちの遊びの材料になったり美しい色に不思議さを感じたり、自然の営みとの対話をしながら過ごす子供たちです。

さて、10月18日（日）、前日までの雨が上がり、運動会を開催することができました。練習を積み重ねてきた子供たちは、「今日が本番だ」という意気込みで幼稚園に登園してきました。

年少組は初めての運動会です。笑顔を振りまきながら踊っている可愛い姿が印象的でした。学級の友達と一緒に並んだり、コース上をしっかりと走ったりと集団生活のきまりも学びました。

年中組は、隊形移動のあるダンスで自分の場所に動くことを何度も練習し、当日は見事に動くことができ、ダンスも楽しく踊っていました。玉入れでは、学級のみんなで力を合わせて行うという経験をしました。

年長組は、和太鼓に挑戦、友達と息を合わせてずれないように打つのが大変でしたが、太鼓も踊りも見事な演技を見せてくれました。そして、「森のリレー」では、練習の時から勝ったり負けたりを繰り返し、その都度、勝つためにはどうしたらよいか、チームで作戦を立てていました。本番ではどのチームも全速力で走り抜いて、たくましさを感じました。係の仕事も自分の責任をしっかりと果たしていました。

子供たちは運動会に至るまでに、様々な体験をしました。その体験は子供たちの活動意欲を高めたり、子供同士の交流を広げたり深めたりするとともに、自分や友達が思わぬ力を発揮することに気付いたり、新しい自分に気付いたりしました。このように運動会を通して、心も体もぐんと成長した子供たちです。2学期後半も一人一人の子どもが自分の力を発揮したり友達と関わったり、力を合わせて取り組む楽しさを感じながら、充実した日々を過ごしてほしいと願っています。

### <今月の指導のねらい>

#### 3歳児

- 着替えや片付けなど、生活に必要なことに自分から取り組み、できた満足感を味わう。
- 友達と同じ場で、自分の思いを言葉や動きに出しながら遊ぶ楽しさを味わう。
- ドングリや落ち葉などの秋の自然物に触れ、親しみをもったり遊びに使う楽しさを感じたりする。

#### 4歳児

- 自分の思いや考えを言葉や動きなどで表しながら、友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じる。
- グループの友達と一緒に、生活に必要なことに取り組んでみようとする。
- 落ち葉や木の実などの自然物に触れ合いながら、遊びに取り入れる楽しさを味わう。

#### 5歳児

- 自分のめあてに向かって試したり挑戦したりし、粘り強く取り組む。
- 自分の思いや考えを伝えたり受け入れたりして、友達と一緒に遊びや活動を進めていく楽しさを味わう。
- 深まる秋の自然に気付き、感動や発見を伝え合ったり、遊びに取り入れることの面白さを感じたりする。